

# みどりの風

MIDORINOKAZE

7月号 令和4年7月1日  
Vol. 147  
下妻校区コミュニティ協議会  
事務局広報委員会発行

## ふるさと再考しもつま最高みんなでさあ行こう!!

### 7月10日(日)下妻校区防災訓練を実施します

今回の訓練は、大型台風による大規模災害の発生を想定し、地域の防災関係役員と避難が必要と思われる要支援世帯等への電話連絡（連絡がつかない場合は訪問・安否確認を含みます）を中心とした訓練です。

地域の皆様へは、コミュニティ放送にて伝達致します。右記のような放送が流れますが、

実際に避難する必要はありません。

ヒナン訓練です!!  
ヒナン訓練です!!  
大型台風接近に伴い  
馬間田  
公民館へ  
ヒナン  
して下さい。

## 熱中症にもご用心!

新型コロナウイルス感染症対策

### 屋外・屋内でのマスク着用について

- マスク着用は従来同様、基本的な感染防止対策として重要です。一人ひとりの行動が、大切な人と私たちの日常を守ることに繋がります。
- 屋外では、人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合や、距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない場合は、**マスクを着用する必要はありません。**
- 屋内では、人との距離（2m以上を目安）が確保できて、かつ会話をほとんど行わない場合は、**マスクを着用する必要はありません。**



高齢の方と会う時や病院に行くときは、マスクを着用しましょう。

### 下妻校区のロッカーもウクライナを応援しています



### 下妻剣道スポーツ少年団



## いざ! 日本武道館へ!!

全国道場少年剣道大会 時: 令和4年7月28日

この度、下妻剣道スポーツ少年団は福岡県の予選を勝ち上がり、3年ぶりに全国大会に出場することが決まりました。『下妻から全国へ』を合言葉に、日々練習に励んできた子ども達。

この夢の舞台でまずは1勝、いや、日本一を目指して頑張ってきます。

どうか皆さまの応援よろしくお祈りいたします。



### 第58回筑後地区親善剣道大会優勝!

6月12日、八女市総合体育館で行われた第58回筑後地区親善剣道大会で、優勝しました!

低学年・高学年の混合チーム。いつもと違うメンバーでしたが、力を合わせて最後まで闘い抜きました。

日々の稽古が実を結び、子ども達も大満足の試合結果となりました。

## 下妻っこ大活躍

6/4

### ドッジボール大会

6月4日、県営筑後広域公園内体育館にて筑後市子ども会ドッジボール大会が行われました。

男子15チーム、女子5チームが出場する中、下妻女子チームは、見事に優勝をおさめました。下妻男女混合チームも接戦の末に男子の部4位に入賞し、好プレーがある度に、チームみんなと一緒に拍手をして喜び合いました。3年生から5年生の子ども達が一丸となり、素晴らしいチームプレーを見せてくれました。



### ~7月 行事予定~

- 10日(日) 第26回参議院議員通常選挙 ☆午前7時~午後8時
- 10日(日) 下妻校区防災訓練 ☆午前8時30分~(伝達訓練)
- 15日(金) 常用区 祇園祭
- 20日(水) 小・中学校 終業式
- 31日(日) 馬間田区 夏越し大祓え

\*広報紙に対するご意見・ご感想、また地域の情報等お寄せください。

☎・FAX 0944-63-7803

✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp

みどりの風 広報部